

開 拓

願い：自分や学校、地域の未来、可能性を切り開く学年。

1 月中旬の私立入試

朝、1 本の連絡もなく無事に終了！！

～ご支援ありがとうございました～

入試当日の欠席・遅刻連絡は、朝 7：00～7：30 に中学校にすることになっていました。21 日、22 日の二日間、学校職員複数名で待機していましたが、1 本の電話もなく無事に終わりました。

これは日頃からの体調管理、ご家庭の計画的なご支援のおかげだと思います。

まず、入試当日に無事に会場に着くことが何より大切です。これは簡単なことのように簡単ではありません。感染症、交通事故、悪天候などのいろいろな困難を乗り越えてはじめてスタートラインに立てます。

今後の入試もこの調子でお願いしたいと思います。ありがとうございました。

来週の三者面談よろしくお願ひいたします

早いもので 1 月下旬となります。今後の私立入試や公立入試の手続きを確認したいと思います。1 月の実力テストの結果も参考にしながら、ご家庭で十分にお話し合いをしてからお越しください。

限られた時間内ですが、有意義な時間にしたいと思います。よろしくお願ひいたします。

卒業アルバム「学年集合写真」を 2 月 5 日(水)に撮る予定です

定期テスト二日目の **2 月 5 日(水)の四時間目後半** に、学年集合写真を撮りたいと思います。場所は、**体育館** を予定しています。

服装は定期テスト直後でもあり、**制服** です。

風邪の流行る時期でもあり、なかなか 119 人全員がそろいにくいと思われます。できるだけ欠席しないように体調を管理してください。

